

Miércoles 26 de marzo

Tecnologías Digitales Disruptivas e Internacionalizacion:

Claves para escalar tu negocio y conseguir un mayor impacto.

Organiza:

Reto Exporta



Cámara Ciudad Real

Colabora:





Si hace una década la digitalización fue la palanca de cambio necesaria en las compañías, el escenario actual va más allá. En esta nueva realidad los Datos, la Inteligencia Artificial y otras tecnologías disruptivas como Blockchain, IoT, etc. se han posicionado como los nuevos drivers de la evolución que tienen que afrontar y dominar tanto compañías como directivos para seguir siendo competitivos y diferenciarse en un escenario de cambio y desarrollo constante.

Tan importante como el dominio de estas nuevas tecnologías resulta conocer su impacto en la cultura corporativa, para conseguir una implementación eficaz de todo su potencial.

Las tecnologías están redefiniendo el paradigma de los negocios y, en este nuevo contexto, ya no se trata sólo de transformar compañías, sino también de **aumentar su escalabilidad e impacto** en el mercado para posicionarse con garantías de éxito en mercados exteriores. En esta **jornada** abordaremos un marco teórico de las tecnologías actuales más punteras que impulsan la escalabilidad de las empresas, exploraremos su potencial en la optimización de procesos y generación de eficiencias, y se explorarán casos reales de empresas para analizar como otras organizaciones están generando valor con ellas impulsando su proceso de internacionalización.

La innovación empresarial va inseparablemente unida a la tecnológica ya que la primera se vale de los avances disruptivos de la segunda para generar un mayor impacto en los negocios. Si te has planteado ya cómo implantar una estrategia de Data, IA, industria 4.0, Automatización, Robótica, Blockchain, etc. en tu compañía, qué roles y áreas deben de estar involucradas, en qué y cómo invertir tecnológicamente para escalar tu organización en el mercado, acompáñanos en esta experiencia de transformación y conocimiento diseñada para explorar las oportunidades actuales y ayudarte a llevar tu compañía al siguiente nivel.

PROGRAMA

Miércoles 26 de marzo



• 09:50 h	Recepción y acreditación de asistente	S
• 10:00 - 10:05 h	Palabras de bienvenida	
• 10:05 - 11:00 h	Ponencia Tecnologías Disruptivas: Estadodel Arte, implicaciones y Aplicaciones para escalar empresas	Julio Merelo , CEO Wavext Tecnhologies
• 11:00 - 12:00 h	Mesa redonda Experiencias empresariales en el sector Agroalimentario	Javier Álvarez, Ex-CIO at HEINEKEN España y Campofrio David Francés, CEO Agerpix Technologies
• 12:00 - 12:50 h	Entrevista Experiencias empresariales en los sectores de Bienes Industriales, Bienes de Consumo y Servicios	David Pozo, CEO Process Automation & Director Digital Industries en Siemens
• 12:50 h	Vino Español Networking	

EXPERTOS



Julio Merelo Casado, Ingeniero en Informática, es un experimentado EXPONENTIAL DOER. Recientemente ha constituido un holding de empresas tecnológicas, WAVEXT, orientadas a la transformación y crecimiento exponencial de las empresas impactando en la cuenta rde resultados a través de las tecnologías disruptivas.

JULIO MERELO

CEO & FOUNDER / WAVEXT TECHNOLOGIES

Perfil de Linkedin

Actualmente, también desempeña la función de CIO en Alastria, la mayor asociación de blockchain de Europa, donde lidera la gestión integral de 5 proyectos europeos de blockchain (identidad digital, trazabilidad, veracidad de la información, ciberseguridad, IA para la resolución de problemas complejos y sostenibilidad) junto a la coordinación general de la futura red ISBE (Infraestructura de Servicios de Blockchain España).

También es profesor de varias universidades y escuelas de negocios: UJA, UAX, The Valley, ISDI y Cámara de Comercio. Anteriormente, fue Director Corporativo de Tecnología (CIO/CTO) en APD, lideró un plan transformador que impactó en casi 3.500 empresas y 6 países. También fue Director Adjunto en Cecabank y fue CTO en Open Platform en BBVA, impulsando la plataforma de pagos instantáneos Bizum. Su trayectoria incluye puestos como Director de Arquitectura y Transformación Tecnológica en Repsol, y cargos en Banco Santander, Iberia LAE, y Banco Popular.



WAVEXT tiene como propósito ampliar la capacidad y potencialidad humana a través de las tecnologías exponenciales

Empresa especializada en abrir nuevas fronteras para el liderazgo empresarial, nuestro objetivo es desplegar dentro de las compañía el rol multidisciplinar del CIO/CTO para que toda tecnología, recursos, medios o metodologías adquiridas generen un impacto exponencial en la cuenta de resultados.



EXPERTOS



Con más de 25 años de experiencia en posiciones de liderazgo en departamentos de tecnología de empresas de varios sectores, su trayectoria incluye la implementación de soluciones técnicas en varios campos y la generación de valor para el negocio mediante numerosos proyectos tecnología en empresas como Campofrio o HEINEKEN España.

JAVIER ALVAREZ

CONSULTOR EN TECNOLOGÍAS Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL PARA PYMES

Perfil de Linkedin

Una de sus principales tareas es confirmar y evidenciar la relevancia de la función de informática al proporcionar, mantener y ampliar la ventaja competitiva de las empresas gracias a su aportación. Tiene pasión por las nuevas tecnologías y la enseñanza ejerciendo de consultor para pequeñas empresas en las nuevas tecnologías incluyendo IA, blockchain y análisis de datos avanzado. Su enfoque estratégico combina innovación tecnológica con objetivos de negocio, logrando transformaciones digitales efectivas que impulsan el crecimiento sostenible de las organizaciones.

- Consultor Independiente con experiencia en los sectores FMCG y Productos Manufacturados.
- Se unió a HEINEKEN España en 2018 en calidad de CIO y miembro del Consejo de Direccion.
- Desde 2014 ejerció como Global IST Director (Group CIO) en Sigma, Campofrio Food Group.
- Entre los proyectos que ha llevado a cabo con éxito se encuentran el diseño e implementación de varios acuerdos de subcontratación importantes, el liderazgo de la transformación digital de grandes empresas y la implementación de ejemplos tangibles de fábricas conectadas que combinan tecnologías de IT y OT. Tiene una amplia experiencia en diseño organizacional de TI y un amplio conocimiento sobre cómo la tecnología está cambiando el liderazgo dentro de las organizaciones.
- Posee un Master of Engineering (MEng)
 Telecommunications (UPM), ExMBA (IE),
 SMP (IMD, Lausanne Switzerland) y estudios
 de postgrado en el MIT Sloan School of
 Management.





David es CEO y Socio Fundador de Agerpix, su tercera empresa donde desarrolla soluciones digitales para los problemas de la agricultura y del campo a través de la aplicación de nuevas tecnologías como la IA o IoT.

DAVID FRANCES

CEO EN AGERPIX / EXECUTIVE MBA

Perfil de Linkedin

David es Ingeniero Forestal por la Universidad de Valladolid, Máster en Sistemas de Información geográfica y teledetección en la Politécnica de Madrid, y Executive MBA en Esade.

Agerpix es una empresa soriana especializada en modernizar la agricultura a través de la tecnología, combinando Big Data, Inteligencia Artificial y Machine Learning para facilitar la toma de decisiones eficientes y la optimización de beneficios en el campo.



Sus soluciones de agricultura de precisión y basada en datos están orientadas al ahorro de costes, y a aumentar la producción y calidad de los cultivos.

Los orígenes de la empresa se remontan a 2014 cuando comenzaron con el tratamiento de datos a través de drones. Se funda oficialmente en 2019 y desde entonces, ha desarrollado tecnologías para optimizar la agricultura, obteniendo premios nacionales y provinciales por su innovación y digitalización del sector agro Algunos de estos reconocimientos son una de las mejores iniciativas en la segunda edición del AgroBank Tech Digital Innovation en 2025 o el Premio emprendedor XXI de la Caixa en Castilla y León en 2021.

Agerpix se encuentra en plena expansión y ya opera en 8 países (Estados Unidos, Perú, Chile, Argentina, ect.) con 90 clientes.

EXPERTOS



Ingeniero industrial por la Universidad Carlos III de Madrid, con grado avanzado en aplicaciones industriales de redes neuronales y machine learning.

DAVID POZO

CEO PROCESS AUTOMATION Y DIRECTOR DIGITAL ENTERPRISE

Perfil de Linkedin

Con más de 25 años de experiencia en automatización industrial, ha trabajado en Alemania, Italia y España. Actualmente, lidera la iniciativa de Industria 4.0 en Siemens como Director de Digital Enterprise y es CEO de la unidad de negocio Process Automation.

SIEMENS

Somos una empresa tecnológica líder, centrada en la industria, la infraestructura, el transporte y la atención sanitaria, que transforma la vida cotidiana de miles de millones de personas desde 1895.

Desde fábricas más eficientes en recursos, cadenas de suministro resistentes y edificios y redes más inteligentes, hasta un transporte más limpio y confortable, así como una atención sanitaria avanzada, la empresa crea tecnología con propósito añadiendo valor real para los clientes. Al combinar el mundo real y el digital, Siemens permite a sus clientes transformar sus industrias y mercados, ayudándoles a transformar el día a día de miles de millones de personas.



MODERAY PRESENTA



Licenciada en Ciencias Políticas por la UCM y Graduada en Cine por la ECAM, lleva más de 18 años en el mundo de la comunicación.

ISABEL NUÑEZ CARCEDO

EXPERTA EN COMUNICACIÓN EMPRESARIAL Y CONTENIDOS

Perfil de Linkedin

A lo largo de todo este tiempo ha podido desarrollar estrategias de contenido en productoras, plataformas, y participar en la creación de diferentes formatos para todas las cadenas de televisión de este país.

Presentadora de televisión, a lo largo de los últimos 6 años ha presentado más de 60 eventos nacionales e internacionales para instituciones públicas y empresas privadas y ha moderado mesas redondas de temas relacionados con la innovación, la ciencia y la tecnología.

Autora del libro "El profesional digital", imparte también clases de oratoria y comunicación.

Actualmente es Directora de Contenidos en The Valley Business and Tech School.



"The Valley Business and Tech School es una institución educativa especializada en business & tech, basada en el concepto lifelong learning. The Valley ofrece soluciones formativas para profesionales y empresas, acompañándolos en su adaptación y evolución en un entorno en constate cambio, a través de la capacitación y la innovación en conocimientos, habilidades y competencias para un mundo cada vez más tecnológico. Con sede en Madrid y Barcelona, busca fomentar las sinergias y el networking entre profesores, alumnos y empresas con el fin de continuar posicionándose en la vanguardia educativa y la formación continua. www.thevalley.es"





INSCRIPCIONES



Si quieres asistir al 1er Encuentro Empresarial de RETO Exporta CR, rellena el formulario de inscripción que encontrarás en este enlace:

Quiero asistir

Fecha	Horario	Formato
Miércoles, 26 marzo 2025	De 09:50 h a 12:50 h	Presencial

Lugar		Inscripciones	Asistencia	
	Cámara de Comercio de	retoexporta@camaracr.org	Gratuita	
	Ciudad Real C/ Lanza, 2	926 274 444	(Previa inscripción)	